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A b s t i m m u n g s e r g e b n i s

aus der Sitzung  des BA 16 – Ramersdorf- Perlach vom 01.  Juli 2014

  mehrheitlich / X einstimmig

X Zustimmung

  Ablehnung  (Begründung  siehe unten)

X mit  der Maßgabe /  Änderungsantrag
1.  Wegen der  in unmittelbarer  Nähe zu der  Wohnung  der Antragsteller  vorhandenen 

Wertstoffcontainer  soll  beim  Amt  für  Abfallwirtschaft  nachgefragt  werden,  ob nicht  
angesichts  der  neu realisierten  Wohnbebauung  an der  Frauendreißigerstraße /  
Zieglerstraße ein alternativer  Standort  für  die Wertstoffcontainer  gefunden  werden  
kann.

2. Bei dem Planungsreferat  und  beim  Baureferat  ist  nachzufragen,  welche Aus-
baumaßnahmen  im Bereich der  Zieglerstraße nach Fertigstellung  des Neubaus der  
Frauendreißigerstraße vorgesehen sind.  In diesem Zusammenhang  ist  anzuregen,  
dass jedenfalls  im  Bereich und  auf  der  Seite der  realisierten  Neubauvorhaben  der  
Frauendreißigerstraße ein Ausbau der  Zieglerstraße mit  Gehweg und  Radweg in 
Fortführung  des Bestands erfolgen  und  im Übrigen  eine Beseitigung  und  Ausbesse-
rung  der,  im  wesentlichen  auch durch  den Baustellenverkehr  auf  der  Zieglerstraße 
verursachten  Schäden (große Schlaglöcher  mit  großflächiger  Pfützenbildung)  vorge-
nommen  werden soll.

3. Wegen des zwischen der  nunmehrigen  neuen Garageneinfahrt  und  der  Grenze der  
bisherigen  Bebauung  verbleibenden,  kleinen  Grundstückteils,  der  komplett  
verwildert  ist,  hat  der  anwesende BA- Vorsitzende  eine zeitnahe Klärung  der  Frage, 
wer dort  Eigentümer  und  wer für  die Pflege des Grundstücksteils  verantwortlich  ist,  
zugesagt.

4. Hinsichtlich  des Anschlusses der  Zieglerstraße an die Kachletstraße wurden  die 
Bürger  darüber  informiert,  dass nach den derzeitigen  Planungen  ein derartiger  An-
schluss auch im Zuge der Planungen des nach wie vor  nicht  realisierten  und  in ab-
sehbarer  Zeit  wohl  auch nicht  zu realisierenden  Bebauungsplanes 1638  nicht  
vorgesehen ist.  
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